



EL DOCTOR ADALBERTO GARCIA DE MENDOZA, durante la recepción que le fue ofrecida en el Palacio Imperial de Tokio, por el príncipe Takamatzu, con motivo de haber obtenido el máximo galardón en el concurso de Cultura Oriental, convocado por las universidades japonesas. En la gráfica rodean al ilustre catedrático mexicano, el Embajador de México en el Japón, licenciado Manuel Maples Arce; la esposa del príncipe Takamatzu; la distinguida esposa de nuestro Embajador y el propio príncipe imperial, así como un grupo de rectores de las universidades japonesas y un grupo de funcionarios de aquel país.

Regresó el Dr. García de Mendoza de una Jira por Tres Continentes

Después de dos meses de ausencia, durante los cuales hizo un viaje al rededor del mundo, a fin de impartir una serie de conferencias en las principales universidades de los países que visitó, regresó a esta capital, ayer, el doctor e ilustre catedrático de la Universidad Nacional Autónoma de México, Adalberto García de Mendoza.

En su ruta de investigación, el doctor García de Mendoza estuvo en el Canadá, Francia, Italia, Suiza, Alemania, Holanda, Bélgica, Egipto, Pakistán, India, Siam, Java, Indonesia y Japón.

En la capital de este último país, Tokio, al igual que en los otros visitados, le fue ofrecida una recepción en el Palacio Imperial, por su Alteza el Príncipe Takamatzu y su honorable esposa, mismos que le hicieron entrega de un pergamino como premio de haber obtenido el primer lugar en el concurso que el gobierno y las universidades japonesas convocaron en 1940 sobre cultura oriental.

Visitó además los Institutos Pedagógicos y los Liceos de los países mencionados, con mayor detenimiento los de Lucerna y Basilea. Entrevistó a 23 altas personalidades del mundo cultural, siendo las más importantes las obtenidas con Martin Heidegger, en Freiburg; con Carl Jaspers, en Basilea; con Ga-

briel Marcel, en París; y con Yamamoto, en Tokio.

El doctor García de Mendoza obtuvo en 1940 el máximo galardón en el concurso a que nos referimos líneas arriba, habiéndose presentado en aquél entonces, mil ochocientos trabajos escritos por otros tantos filósofos de fama internacional.

Su hija, la señorita Elsa García de Mendoza Corona, que lo acompañaba en esa fructuosa jira, se quedó en la Sorbona de París, donde llevará a cabo una serie de estudios filosóficos.

Brannell Pide se Derroque a...

(Sigue de la 1a. Página)

bienio de Guatemala son la industria del café y los elevados derechos aduaneros. Y aseguró que ese país se encuentra ya aislado de sus vecinos. Costa Rica, Nicaragua, Honduras y El Salvador.

Declaró que esos cinco países habían formado una asociación para su defensa mutua y bienestar económico, pero que Guatemala renunció a ella cuando la organización aprobó una resolución anticomunista.

Afirmó que, en su opinión, los Estados Unidos deberían unirse al movimiento para aislar a Guatemala y hasta aplicar sanciones económicas

El Brote de la Aftosa ha...

(Sigue de la 1a. Página)

'talamontes', cuya actividad se ha reducido al mínimo al tiempo que se acrecienta la vigilancia de las autoridades forestales. Como recurso para atraer a los campesinos que emigran, la SAG ha realizado gestiones para que se incrementen los créditos para las siembras de temporal.

MAYOR PRODUCCION DE TRIGO

Manifestó el Secretario Flores Muñoz que la producción de trigo es mucho mayor este año que en los anteriores, lo que permitirá reducir convenientemente la importación.

Las zonas agrícolas más productoras de trigo fueron, en la última cosecha, las del Valle de Juárez, Chih., Mexicali, B. C., y el Estado de Sonora.

En el levantamiento de estas cosechas no se produjeron obstáculos climáticos de modo que la producción resultó de acuerdo con lo previsto, llevando el bienestar a los agricultores.

SE LEVANTA EL CORDON SANITARIO

Altamente satisfecho, el funcionario informó a los periodistas de la "fuente" presidencial que ya se toman las medidas necesarias para levantar la cuarentena en la zona de Gutiérrez Zamora, donde bu-